En exécution de la directive 89/686/CEE du 21 décembre 1989 modifiée concernant le rapprochement des
DQV@ législations des états membres relatives aux équipements de protection individuelle et des dispositions
pertinentes du code du travail, portant transposition de cette directive en droit frangais,
In enforcement of amended directive 89/686/EEC of 21st of December 1989 on the approximation of the laws of the Members
Centre d’Essais de Fontaine States relating to personal protective equipment and in enforcement of relevant requirements of the French labour code,
17, Boulevard Paul Langevin providing for the transcription of this directive into French regulations,
38600 FONTAINE - France
Tél. +33.(0)4.76.53.52.22 APAVE SUDEUROPE SAS, organisme notifié, identifi¢ sous le numéro 0082, attribue I

Fax +33.(0)4.76.53.32.40 APAVE SUDEUROPE SAS, notified body, identified under number 0082, awards the
lab38chute @apave.com

ATTESTATIO}N D'EXAMEN (€ DE TYPE
(E(, Type exa mmatla', certif cate)

_N° 0082/490/136/10/10/0260

A Féquipement suivant :
To the following equipment

» Type d'équipement : Equipement d’alpinisme et d’escalade - Anneau
Type of equipment: Mountaineering equipment - Sling

> Marque commerciale : MILLER BY SPERIAN TITAN ANCHORAGE SLING X m

Trademark:

» Fabricant : SPERIAN FALL PROTECTION FRANCE — 35-37 Rue de la Bidauderie — 18100 VIERZON - France

Manufacturer

> Description : Anneau cousu en polyamide de largeur 25 mm avec 7 coutures de résistance. Longueur disponible
06 m, 0.8 m, 1T m, 1.2 m, 1.5 m (description détaillée dans le rapport d'examen CE de type

09.6.0042)
Description: ~ Sewn sling in polyamide webbing, width 25mm, with 7 bar tacks. Length available 0.6m, 0.8m, 1m, 1.2m, 1.5m (detailed
description in EC type examination report 09.6.0042)

» Référentiel technique utilisé : EN 566 : 2006.
Technical referential in use

Date : 1er octobre 2010
Date : the 1° October 2010

Document authentifié par tampon sec Le Responsable du Centre d ESS&IS de Fontame Certification EPI
Document certified by dry stamp ing

Vincent MAILLOCHEAU

NOTA : Toute modification apportée au matériel neuf objet de la présente attestation d’examen CE de type doit étre portée & la connaissance
de l'organisme habilité en application de I'article R233-62 du code du travail.
Any modification brought about a new equipment covered by this EC type examination certificate must be notified to the body in enforcement of article R233-62 of
French labour code.

Cette attestation comporte une page. Elie est établie en deux exemplaires originaux transmis au demandeur. Aucun duplicata ne sera délivré.
This certificate includes one page. This certificate is edited in two original copies. No duplicate will be issued.
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